

Deutsche Hallenmeisterschaften – Senioren Bahngehen

Frankfurt – Kalbach, 30.01.2010

Reinhard Hucke wird deutscher Vizemeister mit Bayerischem Rekord in der M75

Bei der zweiten Meisterschaft im Gehen im Jahre 2010 erreichte Reinhard Hucke für den Gehsportverein die zweite Silbermedaille. Bei den gleichzeitig in Frankfurt – Kalbach ausgetragenen Deutschen Hallen Mehrkampfmeisterschaften und Deutschen Hallenmeisterschaften der Senioren im Bahngehen wurde er Deutscher Vizemeister im 3000-m-Gehen in seiner Klasse der M75.

Bis zum Ziel war er in Führung gelegen, wurde aber doch noch vom durch die heimischen Zuschauer angefeuerten hessischen Lokalmatador denkbar knapp abgefangen. Erst nach Auswertung des Zielfotos wurde Reinhold Wagner (LAZ Gießen) mit 6/100 Sekunden Vorsprung zum Sieger erklärt.

Reinhard Hucke war aber sehr sauber und ohne Disqualifikationsantrag unterwegs. Er verbesserte dabei nun schon zum zweiten Mal seinen eigenen Bayerischen Rekord aus dem Vorjahr in der M75 im 3000-m-Bahngehen, diesmal um 18 Sekunden, auf 21:00,03 Min.!

Es war dies auch sein vierter 2. Platz in Folge bei Deutschen Meisterschaften.

